

4-23-18-11:11-18	4-23-18-11:57:30	anonymous	non	5	Option 2 - Kingway-Victoria	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Non	Oui	Notre enfant, actuellement en 4e année, n'a connu que l'école Anne-Hébert et plusieurs amies vivent à l'extérieur de la zone de fréquentation en question. Étant donné l'importance de l'expérience sociale de l'enfant, nous aimerions que notre enfant reste avec ses amis et le reste de son groupe d'âge. Pour cette raison, Florence Henderson devrait déservir les plus jeunes (M3 à J6) (dont les amitiés existantes sont moins établies et les nouvelles amitiés sont plus faciles à former) et qui vivent le plus près possible (option 2). Au niveau développement et opportunités sociales, dans notre avis c'est mieux pour les enfants (et leurs parents) que leurs amis vivent le plus possible - cela facilite les playdates et par conséquent le sentiment d'appartenance à une communauté scolaire.
4-23-18-11:43:19	4-23-18-11:58:55	anonymous	non	3	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	2e choix	1er choix	3e choix	Annexe	Je ne sais pas	Oui	Consultation: Why did you not take the success of consultation for Macquima and do it again? A lot of headaches, grief could have been avoided. Academics - aside from decreasing the numbers of students in M3, it doesn't seem like much thought is given to academics at the CSF level. There is a shortage of teachers, of ones with experience in Canada, in the school board, with the BC Curriculum - it can't just be about fitting the space. Administration - you assure us that you have a plan, but do you? How will you effectively fill the role of principal and a principal for a school of 5 sites, who has the experience, energy, dedication and will to manage Students. Finally, you say you have the student's best interest in mind - then what about friendships, change of environment, lack of leadership, lack of activities if you propose moving Gr. 4-6? Multi-level classes may work where the population requires it, but this is large city, not a small town. How many times have you put yourselves into our situation and thought about what your reactions would be? It's not just about numbers, dollars, target levels - you are handling a strong community of families who proudly commit themselves to being francophone and you, you seem to create a wide and amicable amongst ourselves and with other schools. Why??
4-23-18-12:20:19	4-23-18-12:27:45	anonymous	oui	3	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Oui	Oui	C'est très important que Darius finisse son élémentaire avec ses amis et reste à A.H. Merci
4-23-18-12:49:23	4-23-18-11:04:53	anonymous	oui	6	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Non	Oui	Cette école n'est pas conçue pour des grands des niveaux 4 à 6. Et de toute façon cette option ne fait que diviser davantage notre communauté. Il est grand temps que le CSF ait des réelles solutions à long terme pour désengorger A.H. Nous n'insistons cette solution parce que cela vous arrange n'est pas ce qu'on attendait et Dieu sait qu'on attend depuis longtemps!
4-23-18-16:04:33	4-23-18-16:15:44	anonymous	oui	5	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	3e choix	1er choix	2e choix	École	Non	Non	Notre préférence serait de garder notre fils à Anne-Hébert pour l'année prochaine du fait que ses amis y resteront tous.
4-23-18-22:52:20	4-23-18-16:27:45	anonymous	oui	1	Option 2 - Kingway-Victoria	3e choix	1er choix	3e choix	Annexe	Je ne sais pas	Oui	
4-23-18-16:51:13	4-23-18-17:01:22	anonymous	oui	4	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Non	Oui	
4-23-18-16:04:43	4-23-18-17:57:06	anonymous	oui	1	Option 2 - Kingway-Victoria	3e choix	2e choix	1er choix	Annexe	Je ne sais pas	Oui	#1 - We want Emma to stay at the Macquima Annex. #2 - The very short notice given prior to each meeting since January has made it impossible to attend any of them. This is ridiculous and unacceptable. #3 - Elementary is a critical time to develop a person's attitude about school and having our kids being afraid about every year or two is harming them. After going to TMLM at the main school, Emma had to start at a brand new school (Annex) in September and we do not wish for her to transfer again next year and again after grade 3. #4 - Nonetheless, Henderson is too small to be a M3 school so we do believe that it should only be M3 (which would work for kids starting this year). #5 - Therefore, we want Emma to remain at the current annex for next year before transferring to the main M3 school in grade 2 or 3. #6 - Familiarity with staff matters for every kid but Emma struggles with anxiety in new environments. She already had to adapt to a whole new teaching crew after getting to know the teachers through TMLM (we went to every session knowing her issues). It took a lot of effort and time from us and the staff to get her comfortable. #7 - We do not want her in a M3 class for her first grade. Her assessment shows that she does better with older kids and is already bored at her level (M3). This issue will only get worse in a split with the younger kids.
4-23-18-18:25:18	4-23-18-18:27:33	anonymous	oui	2	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Oui	Oui	Je crois que ça devrait commencer comme Macquima avec M-1
4-23-18-19:39:09	4-23-18-19:42:12	anonymous	oui	M	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Je ne sais pas	Non	
4-23-18-19:52:07	4-23-18-20:04:12	anonymous	oui	3	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Oui	Oui	Thank you for the open house tonight. The school looked good. It does seem a little small but it is clean and updated. We have concerns about which school my son's friends will be attending next year. There are a lot of unknowns right now so it is hard to make an informed decision on this point. A lot of his friends are in one of the catchments but outside another. Also I don't like the idea of mixing grades with one Teacher.
4-23-18-19:50:09	4-23-18-20:59:52	anonymous	oui	3	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	1er choix	2e choix	3e choix	Annexe	Non	Non	Nous ne sommes pas en faveur des classes avec plus de 2 niveaux. Si tel est le cas, nous voudrions 100% que notre fils reste à l'école Anne-Hébert et nous soumettrons une demande de dérogation. Ce sera également le cas si, pour une raison quelconque, il n'y a plus un autobus scolaire. Nous sommes également préoccupés par le fait que l'équipement de terrain du jeu ne convient qu'aux jeunes enfants. Il aurait-il un bibliothécaire à l'école et quels sont les plans pour améliorer la bibliothèque? Nous résiderons dans une nouvelle école de M3 dans le quartier nord-est de Vancouver.
4-23-18-21:06:54	4-23-18-21:14:52	anonymous	non	M	Option 2 - Kingway-Victoria	1er choix	3e choix	2e choix	Annexe	Non	Oui	Nous préférons envoyer notre enfant à l'annexe Anne-Hébert (Benfrew et Se avin) en septembre, parce que l'école est plus proche de nous, et notre enfant a déjà plusieurs amis qui fréquentent cette annexe.
4-23-18-21:16:38	4-23-18-21:18:23	anonymous	non	M	Option 2 - Kingway-Victoria	1er choix	2e choix	3e choix	Annexe	Non	Oui	Nous aimerions que notre enfant puisse aller à l'école près de chez nous, soit l'annexe 3 (3rd av. et Benfrew - Merc).
4-23-18-18:22:13	4-23-18-21:21:43	anonymous	non	M	Option 3 - Kingway-Victoria	3e choix	2e choix	1er choix	École	Je ne sais pas	Non	On demandera une dérogation si nos enfants serons envoyés aux écoles différentes.
4-23-18-20:29:38	4-23-18-21:25:10	anonymous	oui	M	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	2e choix	1er choix	3e choix	Annexe	Oui	Oui	
4-23-18-21:08:33	4-23-18-21:39:40	anonymous	oui	M	Option 1 - Coulour Knight	1er choix	2e choix	3e choix	Annexe	Oui	Non	Can we still send our children to Anne-Hébert if we decide to? It is important for us that our girls stay at the same school.
4-23-18-21:27:44	4-23-18-21:37:25	anonymous	oui	3	Option 1 - Coulour Knight	1er choix	2e choix	3e choix	Annexe	Non	Non	7. Derogation: need it!
4-23-18-21:39:20	4-23-18-21:42:33	anonymous	oui	3	Option 1 - Coulour Knight	2e choix	1er choix	3e choix	Annexe	Non	Oui	La réponse pour question #7 dépendra de ce vous décidez
4-23-18-21:44:21	4-23-18-22:06:51	anonymous	oui	3	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	1er choix	3e choix	3e choix	Annexe	Non	Non	Nous aimerions que nos enfants puissent terminer leur scolarité jusqu'à sixième année à l'école Anne-Hébert. Est-il possible que cela puisse être accepté par le CSF? Merci de bien vouloir nous répondre. We have a child in Terline et Choccolat next year and need to keep our kids together so we will be requesting an exception. Thanks for all your help.
4-23-18-21:59:56	4-23-18-22:11:27	anonymous	oui	2	Option 2 - Kingway-Victoria	2e choix	3e choix	1er choix	Annexe	Oui	Oui	Nous sommes dans toutes les zones que vous proposez et ce sondage me permet malheureusement pas de se prononcer de façon claire, car il y a trop de paramètres inconnus à ce jour - je souhaite essentiellement qu'il y ait le moins de perturbations pour la scolarité de mes enfants. Ils ont été transférés de tous-les-vents cette année et commencent tout juste à s'acclimater, se faire de nouveaux amis, etc. Projeter une nouvelle école et une probable séparation des deux, avec de surcroît tous les soucis logistiques que cela engendrerait est très perturbant.
4-23-18-22:10:21	4-23-18-22:15:04	anonymous	oui	3	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	2e choix	1er choix	3e choix	Annexe	Oui	Oui	Notre plus petite (3ème enfant) fréquente la garderie primaires/annexe Terline & Choccolat cette année et année prochaine.
4-23-18-22:20:59	4-23-18-22:39:38	anonymous	oui	4	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	2e choix	1er choix	3e choix	Annexe	Oui	Oui	I am still unsure of the potential changes in the zones. At this point I do not know if I will need to apply for an exception.
4-23-18-22:47:53	4-23-18-22:57:13	anonymous	non	M	Option 2 - Kingway-Victoria	3e choix	1er choix	2e choix	École	Je ne sais pas	Non	
4-23-18-23:14:03	4-23-18-23:18:14	anonymous	oui	6	Option 3 - Victoria Knight-Terminal	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Non	Oui	
4-23-18-23:49:07	4-23-18-23:51:11	anonymous	oui	M	Option 4 - Toutes les zones me conviennent	3e choix	1er choix	2e choix	Annexe	Oui	Oui	non